



# El Gobierno de AMLO tuvo la menor tasa de iniciativas aprobadas desde 1917: estudio

Durante la gestión de Felipe Calderón el porcentaje de iniciativas aprobadas fue de 79.55%

Por Octavio Vargas



“Un gobierno con contrapesos” es lo que pide la ciudadanía. En el Congreso, **solo seis de cada diez iniciativas** enviadas por el **presidente Andrés Manuel López Obrador fueron aprobadas**, la tasa más baja desde 1917, según un estudio realizado por el Instituto Belisario Domínguez (IBD).

La investigación revela que, a pesar de contar con la mayoría simple en ambas cámaras, Cámara de Diputados y de Senadores, la tasa de aprobación de las iniciativas que envió el titular del Ejecutivo **fue menor que la de sus tres últimos antecesores** y una similitud o menor tasa se remonta hasta 1917.

La tasa de aprobación de las iniciativas del presidente **López Obrador fue del 63.36 por ciento**, frente a un **79.84%** en la gestión de **Enrique Peña Nieto**; **79.55%** de **Felipe Calderón** y **74.70%** de **Vicente Fox**. Los datos recopilados por César Alejandro Giles Navarro señalan que no hubo una menor tasa de aprobación antes de 1917, pues durante 83 años (1917-2000), la tasa fue superior al 98 por ciento.

[El Gobierno de AMLO tuvo la menor tasa de iniciativas aprobadas desde 1917: estudio - Infobae](#)